



NOFV Oberliga-Süd 2023/24 3. Spieltag 19.08.2023

SC Freital - VfB Germania Halberstadt 0:2 (0:0)

### Trotz guter Leistung, leider keine Punkte

Mit dem VfB Germania Halberstadt war eine Mannschaft in Freital zu Gast die in den letzten Jahren immer zur Stammebelegschaft der Regionalliga Nordost zählte und nach ihrem Abstieg nun zweifellos zu den Staffelfavoriten in unserer Oberligastaffel zu zählen ist.

Trotz einiger Ausfälle von Stammspielern stellte Knut Michael sein Team offensiv ein und wollte versuchen dem Gegner das Leben so schwer wie möglich zu machen. Die Gäste agierten sehr ballsicher, auch mit der nötigen Passschärfe und versuchten so mit Kombinationsspiel zum Erfolg zu kommen. Das dies lange Zeit nicht gelang, lag wohl zu allererst an der sehr gut stehenden Freitaler Defensive und einer sehr hohen Laufbereitschaft des gesamten Freitaler Teams.

Auf der Gegenseite starteten unsere Jungs dann immer wieder, vor allem über die Flügel, gute Angriffe wodurch sich auch einige Halbchancen ergaben, die allerdings nicht in Tore umgemünzt werden konnten.

Die beste Torgelegenheit des ersten Durchgangs ging dann auf das Konto der Gäste, die nach einem abgewehrten Freitaler Eckball einen Konter starteten in dessen Folge Corvin Kosak allein vorm Freitaler Gehäuse auftauchte, dort allerdings am sehr gut reagierenden Matti Kamenz im Freitaler Tor scheiterte.

So ging es mit einem leistungsgerechten Remis in die Halbzeitpause und man musste sich fragen wie lange unsere Mannschaft, bei den tropischen Temperaturen weit jenseits der 30-Grad Marke, den hohen Laufaufwand noch durchhalten konnte, um dem Gegner weiterhin Paroli bieten zu können.

Der zweite Spielabschnitt begann dann mit einem Doppelschlag der Gäste die innerhalb von fünf Minuten gleich zweimal erfolgreich waren. Der Halberstädter Mittelfeldspieler Pascal Hackethal war schon im ersten Durchgang mit seinen gefährlichen Einwüfeln aufgefallen und bereitete nun so gleich zwei Tore vor, die von den Freitalern leider nicht verteidigt werden konnten. Diese Treffer hatten dann vor allem auch eine psychologische Wirkung auf die Spieler. Während die Gäste nun noch sicherer agierten sah man den Freitalern die hängenden Köpfe an und zu diesem Zeitpunkt hätte wohl niemand erwartet das die Partie noch einmal spannend werden könnte. Was die junge Freitaler Mannschaft dann aber in der Schlussviertelstunde noch einmal zeigte war beeindruckend. Einige Einwechslungen sorgten noch einmal für frischen Schwung und so lag der Anschlusstreffer dann gleich mehrfach in der Luft. Die beste Gelegenheit ging dabei auf das Konto von Stephan Ruß, der nach sehr guter Vorarbeit von Moritz Herold, im Strafraum zum Abschluss kam, mit seinem Schuss aus Nahdistanz aber am überragend reagierenden Lucas Cichos im Halberstädter Tor scheiterte. Wer weiß was passiert wäre, wenn hier der Anschlusstreffer gefallen wäre. So brachten die cleveren Gäste das Ergebnis über die Zeit und können sich so weiter im Vorderfeld der Tabelle behaupten.

Unsere Mannschaft sollte, trotz der Niederlage, die Köpfe oben behalten denn mit derartigen Leistungen werden die nächsten Punktgewinne nicht lang auf sich warten lassen. Schon am nächsten Wochenende gibt es in Grimma die Gelegenheit dazu.

Torfolge: 0:1 Corvin Kosak (50.); 0:2 Denis Vucancic (55.)

Zuschauer: 156            Gelb: 3/0